

11月 ちびっこ落語の学校

令和4年11月11日

椎葉村立
不土野小学校



尾向小と合同で行う 秋の遠足

秋の遠足は、毎年尾向小学校と合同で行っています。チームに分かれてのゲームをしたり、カテリエにある遊具で遊んだり、みんなでお弁当を食べたり、ヒノキを使った自分のお箸を作ったりと、盛りだくさんの楽しい1日となりました。

尾向小学校は、1番近い学校で、ふだんからオンライン授業を一緒に楽しく行っています。これからも仲良く、いろんな交流をしていきます。



御協力ありがとうございます

不土野小学校では、地域の方々の協力を得ながら教育活動を進めています。本当にありがとうございます。

4年生の社会科や総合的な学習の時間では、地域のことについて学習しています。地域の文化や歴史に詳しい方々に、ゲストティーチャーとして先日は、〇〇様に来校していただき、地域にある重要文化財についてお話をさせていただきました。また、〇〇様からは古枝尾神楽について、〇〇様からは不土野神楽についてお話をさせていただきました。

子どもたちにも、この歴史や伝統のある椎葉村や不土野地区のよさを引き継いでいってほしいとお話しされていました。

そして、〇〇様には、台風14号で壊れた百葉箱を修理していただきました。破損のひどかった百葉箱が、新品同様にピカピカになりました。このように、地域の方々の御協力を得ながら、不土野小学校の教育活動は進められています。本当にありがとうございます。



文化財について教えて下さる
〇〇様



古枝尾神楽について
教えて下さる 〇〇様



不土野神楽について
教えて下さる 〇〇様



新品同様の百葉箱にして
くださった 〇〇様

11月

11~12月の不土野小の予定

12月

月	火	水	木	金	土	日
11月14日	15日	16日 計画委員会	17日 鑑賞教室 (劇団風の子)	18日	19日	20日
11月21日	22日	23日 勤労感謝の日	24日 師匠来校	25日	26日	27日
11月28日	29日	30日	12月1日 みやざき学力調査 (5年)	2日	3日 不土野神楽 県PTA研究大会	4日
12月5日	6日 全校朝会 参観日(持久走大会)	7日	8日 クラブ	9日 村八き地教育研究大会(尾向小) 特別校時	10日 古枝尾神楽	11日
12月12日	13日	14日	15日	16日	17日	18日

※ この通信を作成した段階の予定です。感染症対策やその他の理由で、変更になる場合があります。

～裏面にも記事があります～

楽しい芋掘り

5月に全校で植えたさつまいもの収穫をしました。今年は、シカの被害を防ぐためにネットを張り、大事に育てたサツマイモです。

ネットのおかげで、すくすくと成長したサツマイモですが、やはり水やりをがんばった学年の芋ほど、数も多く、大きく育っていました。

最後に自分がほったさつまいもを持って記念撮影もしました。



椎葉村の5、6年生で競い合った陸上大会

10月27日(木)は、椎葉村内の5、6年生による陸上大会が開かれました。

これまで練習してきた成果を十分に発揮し、記録更新目指してがんばりました。また、他校の5、6年生とも仲良くなるよい機会ともなりました。賢志郎くんがソフトボール投げで3位入賞し、文音さんは50mハードル走で3位入賞しました。



村内6年生が集う「村を見つめる修学旅行」

椎葉村の修学旅行は、ただの修学旅行ではありません。「村を見つめる修学旅行」という名前です。他の市町村の特色をまなび、ふるさとのよさもみつめ直すという目的があります。例えば、観光地では、観光客の方々に声をかけ、椎葉村のパンフレットを渡し、村のよさを紹介する活動も組まれています。はじめは恐る恐るの声かけでしたが、どんどん会話が上手になっていました。

感染症の流行や台風被害もあった後での修学旅行ですので、6年生児童からは「修学旅行に行けてよかった」「行けるのは当たり前ではない」等の声を聞きました。おうちの方々ははじめ、多くの方々への感謝を感じながらの修学旅行となりました。

来年4月からは、同じ中学校の生徒になります。この3日間をともに過ごし、たくさんの思い出をつくり、さらに仲良くなった6年生です。

